

Música portuguesa en el Juan del Enzina con Luisa Tender. El XXIII Festival Internacional de Música de Primavera contó ayer con la participación destacada de la pianista lusa Luisa Tender, quien presentó un programa íntegro de autores portugueses. El festival continúa hoy con la actuación del Taller de Música Contemporánea del Conservatorio Superior, que bajo la dirección de José Luis Etellés dedica su repertorio a Stravinsky, Harrison Britwistle, Magnus Lindberg y al mexicano Torres Maldonado. El programa incluye dos estrenos. | BARROSO

